
アンケート集計表
様式名 大磯町議会 議会報告会(令和３年11月20日) アンケート

集計期間 2021年11月20日 ～ 2021年12月20日
回答数

単純集計項目 性別
回答 男 女 回答なし

回答数 7 11 2

単純集計項目
回答 10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代以上

回答数 0 0 0 1 3 7 9

単純集計項目 住まい
回答 町内 町外

回答数 20 0

単純集計項目 本日は、何回目の参加ですか。
回答 ２～３回目 ４回以上

回答数 11 4

単純集計項目 会場とオンライン、どちらに参加しましたか。
回答 オンライン

回答数 2

単純集計項目 決算特別委員会での審査内容の報告はいかがでしたか。
回答 だいたい分かった 分からなかった

回答数 15 0

単純集計項目 テーマに沿った議員との意見交換はいかがでしたか。
回答 少し満足できた あまり満足できなかった 満足できなかった

回答数 4 6 1

単純集計項目 事前質問での回答はいかがでしたか。
回答 少し満足できた あまり満足できなかった 満足できなかった

回答数 7 3 1

単純集計項目 時間配分はいかがでしたか。
回答 ちょうどよかった 短かった

回答数 6 2

単純集計項目 時間配分はいかがでしたか。
回答 ちょうどよかった 短かった

回答数 8 65

4

満足できた
7

長かった
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長かった

4
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よく分かった
4

満足できた
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選択してください
0

選択してください
0

初めて

選択してください
0

年代

1



単純集計項目 議会報告会は、どのような内容で実施すべきだと思いますか。(複数回答可)
回答 審議内容など テーマに沿った意見交換 その他

回答数 4 9 2
（その他）
レジメはあるのだから、説明は最小限にして意見交換の時間をしっかり取ってほしい。質問者も偏らないようにせっかくの機会を有効につかってほしい。（時間配分など）
各地区、数か所設定してはどうか。防災について山側の住民は中学校まで行くのは大変。
横溝教育研究所も一時的避難所にしてほしい。防災会館の１F部分を避難所にしてほしい。
資料のある報告はできるだけ簡潔にして、質疑や意見交換の時間を長めにとれるようにしていただきたい
事前質問制は議論を深めるため重要な取り組み。これからも続けて。オンラインも良い。

単純集計項目 議会だよりをどの程度読まれますか。
回答 興味のあるところだけ読むほとんど読まない 読まない

回答数 13 1 0

単純集計項目 いまの議会だよりについて、どう思いますか。
回答 ふつう 良くない 興味がない

回答数 10 1 0
（理由）
親しみやすくなった
議員個人のPRになっている

単純集計項目 興味のある記事は何ですか。（複数回答可）
回答 一般質問 賛否結果 議会活動 その他

回答数 12 9 7 0

単純集計項目 文字の大きさはいかがですか。
回答 ちょうどいい 小さすぎる

回答数 18 0

単純集計項目 どのような議会だよりであれば、読みたいと思いますか。（複数回答可）
回答 町民参加の企画がある 読みやすい その他

回答数 7 3 1
（その他）
本会議や委員会での質疑の後の行政などの取り組みを記事にあげてほしい

単純集計項目 あなたは町議会に関心がありますか。
回答 どちらかといえばある どちらかといえばない ない

回答数 8 0 0

単純集計項目 これまでに、町議会の会議を見たことはありますか。（複数回答可）
回答 テレビで見たことがある ない

回答数 6 3

単純集計項目 町議会は町民に対して開かれていると思いますか。
回答 開かれていない どちらとも言えない わからない

回答数 0 9 011
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開かれている

5

議案の内容等
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1
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9
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2



単純集計項目 『開かれていない』『どちらとも言えない』を選択した理由は。（複数回答可）
回答 活動がわからない 町民との接点がない その他

回答数 0 6 1
（その他）
若い世代の関心が薄いかも

単純集計項目 町民に開かれた議会にするためには、特に必要だと感じることは何ですか。（複数回答可）
回答 議会ホームページの充実 議会のインターネット配信 傍聴がしやすい議会 若い世代向け その他

回答数 8 65 5 8 1
（その他）
町民の参加する気持ちが大切
下水道、新庁舎など議員の勉強が不足

意見が反映されない
2

議会報告会の開催
7
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